

# 中日ニュース

シネスコ版

道新 11月10日 晴れ。進野映画賞 - 1月以 (未編) フル追加  
甲子 11月16日 廉洋エヤ 連續優勝 - 1月29日 甲子駄伝 - 208次 (未編) フル追加  
高知新 11月24日 不編同  
新潟新 11月8日

No. 420

36.2. 2

スポーツ

10  
夕

## チャンピオン同志の熱戦

ダイナミック・グローブの第三百回をかざつて全日本ライト級チャンピオン小坂照男と東洋ジュニア・ライト級チャンピオン勝又行雄が対戦。

試合は左右KOパンチの激突とあって初回から重量感あふれる打撃戦を開戦、結局スピードにまさった小坂が判定勝をえました。

## 大鵬連続四度目の優勝

— 大相撲初場所

大鵬は初場所千秋楽にライバル柏戸を高々とつり出し史上六度目、先代羽黒山（現立浪）以来十五年ぶりの四連覇の偉業をなしとげました。

## 学童は自衛する

「交通事故防止」のためみんなで立ち上がりうと中部日本新聞社はじめ中日関係八社は一月二十二日キャンペーンの開始を宣言しました。

今年に入つてすでに全国で九三〇人の死亡者をかぞえ、いま全国各地の市町村中学校では一斉に交通事故追放え立ち上っています。

しかし砂利トラが一分間に五十台も通るという横浜厚木街道にある保土ヶ谷中学では当番の生徒が鉄カブトで交通整理。

愛知県春日井では、危険な国道をさけ、河原を通学道路にしている有様。

そして国道一号線が市内を通る豊橋では児童の「通過掲示板」が登場、町内ごとに横断したのを確め名札を倒します。

こうして事故から子供を守る親心は東京の中央にある小学校では、よその小学校へ統合されることになつたことから、通学が危険だと同僚休校に入る騒ぎ。

しかし国道沿いの沼津ではPTA婦人会などの協力で全国はじめてといふ学童の通学地下道が完成しました。更に各地の小学校では交通教室を開校、幼稚園では交通ゴッコを採用するなど交通安全教育も高まりを見せ、子供を交通事故から守る運動は次第に活発化しています。

477ペ

68ペ

101ペ